



Regierungsratsbeschluss vom 25. Januar 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: BelleVue – Ort für Fotografie Jubiläumsausstellung BelleVue

P220063

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein BelleVue anlässlich «10 Jahre BelleVue – Ort für Fotografie» für die Jubiläumsausstellung BelleVue im September 2022 im De-Wette Park einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat anlässlich «10 Jahre BelleVue – Ort für Fotografie» für die Jubiläumsausstellung BelleVue, die im September 2022 im De-Wette Park stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein BelleVue bietet seit zehn Jahren interessierten Besucherinnen und Besuchern in der Breisacherstrasse 50 die Möglichkeit, sich über das Medium Fotografie aus verschiedenen Blickwinkeln mit gesellschaftlichen Themen auseinanderzusetzen und präsentiert sich anlässlich des Jubiläums im öffentlichen Raum.

